

Ibagué, 19 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2011

La atención y el calor humano de la USI enamoraron a la señorita Tolima

María José Chacón, representante tolimese al Reinado Nacional de Belleza, recorrió la institución y llevó detalles a los menores.

La Unidad de Salud de Ibagué sigue siendo reconocida como el principal prestador de salud del Municipio y su atención humanizada y de calidad enamoraron María José Chacón, señorita Tolima.

“Ella nos dio la grata sorpresa de venir a visitarnos, hicimos un recorrido por todas las instalaciones, nos trajo regalos para nuestros niños y nuestros pacientes, conoció todo el hospital San Francisco y el personal. Muchas gracias a ella por haber venido”, expresó Aura Acevedo, gerente de la USI.

Sorprendida quedó de las instalaciones y los diferentes servicios que se prestan allí, especialmente, toda el área de partos. Adicionalmente, tuvo la oportunidad de charlar con los pacientes y darles detalles a los niños que se encontraban en la institución.

“Me siento muy orgullosa que los ibaguereños y tolimeses, tengan este espacio de salud, de maternidad y los invito a que sigan la institución y las recomendaciones de todo el personal de la salud”, comentó María José.